

Contaminación por plásticos en Santa Marta. FOTO: Roger Urieles Velasquez

plástico alcanza la cifra de

1.250.000 toneladas anuales

El país tiene un plan nacional con el que busca reducir la producción de plásticos de un solo uso.

RELACIONADOS: MEDIO AMBIENTE DÍA DEL MEDIO AMBIENTE CONTAMINACIÓN POR PLÁSTICOS PLÁSTICOS DE UN SOLO USO MARÍA ISABELA DURÁN SANJUAN





n Colombia, el consumo de plástico alcanza la alarmante cifra de **1.250.000 toneladas por año**, y según Greenpeace, el 74 por ciento de los envases de plástico utilizados en el país terminan en rellenos sanitarios, contribuyendo a la creciente problemática ambiental.

Este panorama fue expuesto ayer en la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente. En esta ocasión la ONU puso el foco en el uso de plásticos y la necesidad de impulsar medidas para reducir el mismo, con la campaña #SinContaminaciónPorPlásticos.









Así es la ambiciosa estrategia con la que Colombia protegerá miles de especies de aves

- **⊘** ¿Qué se celebra hoy 5 de junio? Le contamos
- Parque Tayrona: habrá cierre temporal de las playas hasta el 15 de junio

## Temas relacionados

PARÍS JUN 01

Colombia y otros 174 países se reúnen en París contra la contaminación por plásticos



DÍA DEL MEDIO AMBIENTE JUN 05 Día del medioambiente: 50 años de lucha ambientalista



## Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Cada colombiano desecha aproximadamente 24 kilos de plástico anualmente, agravando aún más la situación. La directora de relaciones de gobierno y asuntos internacionales de WWF, Ximena Barrera, hizo un llamado a generar "procesos de cambio de comportamiento que nos permitan entender y reducir los patrones de producción y consumo que son insostenibles", y agregó que deben incluir educación ambiental en los colegios y universidades.

(Vea también: Francisco Vera, nombrado como el primer defensor ambiental en Latinoamérica por Unicef

"Colombia tiene un plan nacional de plásticos de un solo uso y adoptó una resolución sobre la responsabilidad extendida del productor", expresó Barrera. En este sentido, está vigente la ley 2232 de 2022, en la que "se establecen medidas tendientes a la reducción gradual de la producción y consumo de ciertos productos plásticos de un solo uso", añadió Barrera, quien dijo que esta ley busca regular el uso de plásticos en un plazo de dos a ocho años.



Colombia tiene un plan nacional de plásticos de un solo uso y adoptó una resolución sobre la responsabilidad extendida del productor





El país no solo ha buscado soluciones dentro del territorio. En Naciones Unidas, propuso una resolución, adoptada por 175 países, para crear un tratado que genere mecanismos para darle fin a la contaminación de los plásticos.

De hecho, el pasado viernes culminó el Comité Intergubernamental de Negociación (INC-2, por sus siglas en inglés) en París, en la segunda ronda de diálogos del Tratado Global Contra la Contaminación por Plásticos. Allí los países acordaron desarrollar un borrador con reglas globales antes de la próxima ronda de negociaciones, que será en Kenia, en noviembre próximo.



Las intervenciones de la delegación nacional se centraron en incluir la agenda de plásticos como un tema transversal a la descarbonización, la reducción de la









dependencia a los combustibles fósiles y la transición hacia patrones sostenibles de producción y consumo.

(Puede leer: Minambiente participará en discusión sobre compromisos climáticos en Alemania).



Tatiana Céspedes, coordinadora de campañas Greenpeace Colombia, afirma que "el Tratado es la única oportunidad para resolver la crisis de los plásticos. Por el bien de nuestro futuro colectivo, no podemos desperdiciar este momento".

María Alejandra González, ingeniera química y consultora de política regional para plásticos de WWF para Latinoamérica y el Caribe, calificó este acuerdo como "un hito del proceso", además, lo describió como uno de los resultados que se esperaban del INC-2.

**EFE** 

## Más noticias

Animales silvestres volvieron a su hábitat en Bogotá: ¿cómo reportar el tráfico ilegal?

¿Qué es la economía azul y por qué es tan importante para América Latina?

Se reactiva incendio forestal en Providencia por intensas temperaturas





















